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(＊出席免除会員の欠席者　片野君）

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

２３/３５　　 　　　６５．７０%        ２７/３５　　 　　　７７．１０%

３２/３６　　 　　　８８．８７%　　　　　　　　  　　　　　３７名

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

　1ヶ月位前でしたか、日本のＨ3ロケットの打ち上げが失

敗したニュースが日本中を駆け巡りました。

　ロケットで打ち上げられる人工衛星で、正確な気象情報

がもたらされます。Ｈ3ロケットは従来のロケットに比べ費用

が半分で済む経済的なロケットです。このロケットの部品

を清水町の会社が製作しているのを知っていますか？エ

ステックという名の会社で、国内屈指の精密部品メーカー

です。なんか嬉しいですよね、身近にこんな会社がある

と。今回は失敗しましたが、次の打ち上げは成功してもら

いたいと思います。

４月10日　　杉山順一君

３月１６日　　山口雅弘君

スマイルボックス

大村典央君：ヤクルトY-1000が売り切れで困っています。

購入方法をどなたか教えてください。

山本良一君：今年は早めのバースデープレゼントをいた

だき、本日も、杉山幹事よりすばらしい靴ベラをいただき

ました。桜の開花も早めでした。

田村康晃君：未来３０３５委員会で３/28おたまちゃん食

堂、３/29長泉町、三島市とチューリップの鉢植えを届けま

した。突然のスケジュールに対応していただいた小林会

長と鉢の植え替え、贈呈のお手伝いいただいた方々、誠

にありがとうございました。

土屋和彦君：伊丹君、おめでとうございます。三島市と静

岡県の架け橋となりがんばってください。

篠木喜世君：昨日、令和5年度入園式がつつがなく行わ

れました。本日は卓話です。感謝してスマイルします。

野村諒子君：今日、お子さんお孫さんが入学された皆さ

ん、おめでとうございます。雨で大変でしたね。私の選挙

も近づいてきました。厳しいです。皆様よろしくお願いしま

す。4月16日（日）10時、出陣式を行います。頑張ります。

服部光弥君：函南の倉庫、駐車場で借りている地所にで

かい岩が落ちてきて会社のクルマ2台ががペシャンコに

なりました。僕の気持ちもペシャンコです。

藤川智徳君：本日早退です。宜しくお願いします。

石井司人君：早退させてもらいます。

会員誕生日

入会記念日



クラブ奉仕委員会

　本日は、桜ヶ丘幼稚園ってどんな施設？というお話をし

て、最後に普段の園児の様子をビデオで見ていただこうと

思います。

桜ヶ丘幼稚園は5７年の歴史がある幼稚園で、私は3代目の

園長、理事長です。モンテッソーリ教育と音楽リズム教育を

軸に、満3歳から就学までのお子さんをお預かりしています。

満3歳15人、3，4，5歳児が50人、合計165人の幼稚園です。

現在日本には、3歳から就学までの幼児をお預かりする施設

は、幼稚園、保育園、認定こども園の3種類があります。三

島市には６つの私立幼稚園がありましたが、令和5年度は1

園が休園、3園が認定こども園、2園（星園幼稚園と桜ヶ丘

幼稚園）が幼稚園となっています。

皆さんこの3つの施設の違いをあまりご存じないと思いますの

で、簡単にご説明します。

まず文部科学省のもとで幼稚園教育要領に基づき幼児教

育を行うのが幼稚園です。職員は保育士の免許も持ってい

ますが、あくまでも幼稚園教諭の資格で勤務しています。小

中高大学の先生たちと同じ教員として文科省に登録され、

幼児教育のプロとして一人一人の個性や発達の在り方に応

じて環境を整え、遊びを主体として人格形成に携わる仕事

に従事しています。

保育園、こども園は厚生労働省こども家庭庁のもと、保育所

保育指針、認定こども園教育保育要領に基づき保育を中

心に行っています。もともとは厚生労働省が保育園、文部科

学省が幼稚園というすみ分けでしたが、平成18年10月に認

定こども園構想が安倍政権下で立ち上がり、平成27年にこ

ども・子育て支援制度が施行されると、幼稚園から認定こど

も園に移行する園が増えました。令和4年4月1日現在、静岡

県私立幼稚園振興協会の233園のうち、文科省の下の幼稚

園が136園（58％）、厚労省の下の認定こども園が97園

（42％）となっています。

少子化の中、経営に苦しむ私立幼稚園が認定こども園への

移行を選択する場合が多いようです。それは現在、教育機

関の幼稚園と、福祉の対象である保育園・こども園とでは、

税金の投入に大きな差があることも、幼稚園から認定こども

園へ移行せざるを得ない原因の一つになっています。令和

4年時点で、同じ三歳児に対する税金の投入額は、公立幼

稚園が年間60万円弱（月50,000円弱）、私立幼稚園は年間

207,298円（月17,000円余り）であるのに対して、保育園、こど

も園は毎月20万以上の税金が投入されています。ちなみに

保育園、こども園の0歳児に対しては、年間400万円以上の

税金が投入されています。何年か前に国会で女性議員が

『保育園落ちた。日本死ね。』というネットの投稿を振りかざ

して、「総理、総理、これで良いんですかね。子育て支援、

これで良いんですか！！！」と絶叫し、その後小規模保育

卓話

篠木喜世君

所が随所に乱立していますが、一人当たり年間400万円程

度の税金が投入されることを議員さんはわかって言っている

のかなと思います。

保育も教育も、お子さまを同じようにお預かりしているのです

から、今の税金投入の保育・教育格差は問題だと思ってい

ます。文科省下の私立幼稚園も預かり保育を行っており、

桜ヶ丘幼稚園の場合は朝8時から17時半まで、長期休み中

も、保育園・こども園と同じように園児を預かっています。そ

れでもこの格差です。保育園・こども園が朝の7時、7時半か

ら預かる、夜6時7時8時まで預かる、土曜日も預かる・・・とい

う部分には潤沢に税金を加算しても良いと思いますが、せめ

て共通部分は同じように扱って欲しいなと思っています。

納税者として、税金を公平に使って欲しいと思います。子ど

もたちは未来への宝です。先進国はどこでも幼児教育に力

を注いでいます。日本ももっと幼児教育に力を注いで欲し

い、教育を大切にして欲しいですね。

さてこれから、桜ヶ丘幼稚園の普段の様子をビデオで見て

いただきます。桜ヶ丘幼稚園の先生たちは教育者としてお

子様方の教育と保育にあたっています。モンテッソーリ教育

の基本でもありますし、小なりといえども一個の人格をお預か

りする以上、たとえ幼児に対してでもため語や乱暴な言い方

はしません。また子どもに対して「＊＊しちゃだめでしょ！」と

いった𠮟責もしません。そのかわり「＊＊＊をするともっとす

てきだね。」「＊＊＊したらすごくお兄さんだね。」というよう

に、こうあって欲しいという姿をはっきり伝えながら、その子の

良いところを認めて褒めるようにしています。先生たちはとて

も穏やかに優しく子どもたちに接していますので、園の雰囲

気もとても和やかです。

（ビデオ流しながら解説）

　幼稚園では遊びを通して、子ども一人一人がやりたいこ

と、楽しいことを見つけ出し、じっくり納得いくまで遊びこんで

います。

　外遊びでは、ストライダーをしたり砂遊びをしたり、クロー

バーで冠を作ったり、虫探しをしたりと、元気いっぱい遊んで

います。

　室内では、紐通しやぬり絵や折り紙、切り紙などの遊びの

ほか、モンテッソーリ教育を取り入れているので、縫い物や

お洗濯（洗濯板をちゃんと使います）をしたり、育てた野菜を

収穫して料理したり、アイロンかけなどもします。幼児の知識

は体験や遊びを通して身に着くので、数や長さなども実際に

触って持って感じる遊びになっています。宇宙の成り立ち、

生命の話、色や臭いや触覚なども、みんな遊びの中で体験

しながら身につけていきます。

小学校に入ると、ランドセルを背負って「行ってきます！」と

家を出てから「ただいま～」と帰ってくるまで、もう親の出る幕

はありません。子どもは、話を聞く力、考える力、工夫する

力、やり抜く力、友だちと関わる力など、それまでに身につけ

た力をフル稼働して、その後の学童期から先の人生を自分

の力で歩いていかねばなりません。

桜ヶ丘幼稚園は子どもたちが「未来」という大空に力強く羽

ばたくことを願って、これからも幼児教育の専門機関として

邁進していきたいと思います。ご清聴ありがとうございまし

た。

追申：5、6月は次年度園児募集の為の園内見学月間で

す。ぜひ、幼稚園に見学に来ていただき、桜ヶ丘幼稚園の

特色をじかに体験していただきたいです。そして「良いな」と

思ったらぜひ宣伝してください～


